
        

 

Tätigkeitsbericht INSOS Rat von 2021-2022 

 

Von 2021 bis 2022 haben uns diese Themen beschäftigt: 

Wir haben den Flyer über den INSOS Rat drucken lassen.  

Damit haben wir jetzt ein gutes Mittel, um uns vorstellen zu können. 

Es gibt ein Einlageblatt.  

Darauf sind alle Personen abgebildet, die im INSOS Rat mitarbeiten. 

Den Flyer und das Einlageblatt findet man auch auf der Homepage. 

Zwei Mitglieder des INSOS Rats arbeiten in der Begleitgruppe der 

UN-BRK mit.  

Diese Begleitgruppe wurde gegründet,  

um die Umsetzung des Aktionsplans  

zu begleiten und zu unterstützen.  

Die Begleitgruppe trifft sich 3-4 Mal pro Jahr. 

So wurde der Stammtisch ins Leben gerufen,  

als Ort des Austauschs für die Klient*innen.  

Das erste Mal fand er am 1. Juli 2021 im HPV Uzwil-Flawil statt,  

das zweite Mal fand er am 28. April 2022 im Lukashaus statt.  

Der INSOS Rat war jedes Mal gut vertreten. 

Am 16. Juni, 2022, wurde die Tagung «Wohnen und Freizeit» - 

wir reden mit» für die Klient*innen durchgeführt.  

Esther Büchel vom INSOS Rat hat die Tagung mitmoderiert. 

Und der INSOS Rat hat sich vorgestellt. 

Dann läuft jetzt gerade eine Umfrage bei den Klient*innen zum 

Thema Empowerment der Klient*innen. 

Wie es damit weitergeht, wissen wir erst im nächsten Jahr.  

Der Kanton SG plant,  

das bestehende Behindertengesetz zu überarbeiten.  

Dem Kanton SG ist es wichtig,  

dass die Klient*innen von Anfang an mitreden. 

Der INSOS Rat beschäftigt sich darum fast an jeder Sitzung  

mit der Gesetzesrevision. 



Zwei Mitglieder des INSOS Rats sind in der Selbstvertreter-Gruppe 

des Kantons engagiert. 

Sie konnten darum am 2. September 2022  

am sogenannten Kick-off teilnehmen.  

Mit Kick-off ist der Start eines Projekts gemeint. 

Hier also ist es der Start der Gesetzesrevision. 

Manchmal lädt der INSOS Rat Gäste ein. 

So war an der Oktober-Sitzung 2022  

Procap mit Claudia Jost vertreten. 

Sie hat alle Fragen des INSOs Rats  

zu den Ergänzungsleitungen beantwortet. 

Einmal pro Jahr nahm der Präsident von INSOS SG-AI, Christian 

Gertsch an den Sitzungen des INSOS Rats teil. 

Zwei Mitglieder des INSOS Rats nehmen auch immer  

an der Hauptversammlung von INSOS SG-AI teil  

und berichten über die Tätigkeiten des INSOS Rats.  

 

 

 

 

 

 

 


